

Gebühren

Von EUR 0,- bis EUR 10.000,- ermittelter Wert
EUR 150,- pro Bewertung
Ab EUR 10.000,- ermittelter Wert
1,5 % pro Bewertung *

Der ermittelte Wert ist ein Wiederbeschaffungswert auf Basis des Verkaufspreises im Einzelhandel zum Zeitpunkt der Erstellung des Gutachtens inklusive der deutschen gesetzlichen MwSt (+/- 10 %).

Die im Bedarfsfalle entstehenden Kosten für gemmologische Diagnostik durch die uns angeschlossenen DEL Laboratorien, werden gesondert berechnet.

Die Gebühren verstehen sich zuzüglich Versand- und Versicherungskosten sowie der gesetzlichen Mehrwertsteuer.
Der Versand erfolgt per Nachnahme.

* Bei quantitativ bzw. qualitativ großvolumigen Bewertungsaufträgen können die entstehenden Kosten, individuell auf den spezifischen Auftrag zugeschnitten, vereinbart werden - im gegenseitigen Einverständnis.

Fees

From EUR 0, - to EUR 10.000, - determined value
EUR 150, - per rating
From EUR 10.000, - (+) determined value
1.5% per rating *

The determined value is a value for replacement based on a retail selling price including german VAT (+/- 10 %) by the time of the evaluation.

The costs for gemmological diagnostics arising by the DEL laboratories, if necessary, will be added.

The fees are excluding shipping and insurance costs as well as statutory german VAT.

The shipping is COD.

* In the case of larger volume valuation-orders, the resulting costs can be agreed on individually (depending on the specific order) with mutual consent.



Deutsche Gesellschaft für
EDELSTEINBEWERTUNG m.b.H.
IDAR-OBERSTEIN

D-55743 Idar-Oberstein
Prof.-Schlossmacher-Str. 1

 + 49 (0) 6781 - 4 72 77

 + 49 (0) 6781 - 4 55 97

 info@degeb.eu

 www.degeb.eu